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Доходить до каждой первичной организации.
Рязанцевская районная
партийная конференция

В отчёте Рязанцевского райкома КПСС на девятой районной партийной конференции,
сделанном секретарём райкома тов. Юдиным, много говорилось о хозяйственных успехах,
перечислялись передовые и отстающие колхозы. Упоминались недостатки, но не было должной
оценки всех приведённых фактов. Более того, о многих важных вопросах хозяйственной и куль
турной жизни района, например, о состоянии торговли, о работе культурно-просветительных
учреждений было сказано в отчёте одной-двумя фразами, а о состоянии народного образования
и здравоохранения совершенно не упоминалось.

Делегат конференции заведующий районо тов. Михайлов, оценивая отчётный доклад, сказал:
— Отчёт нас не удовлетворил. И это понятно. Докладчик большего и не мог сказать, так как

райком партии слабо занимался идеологическими вопросами, поверхностно руководил кадрами,
отвечающими за эту работу.

Сознавая высокую ответственность за состояние дел в районе, делегаты, выступавшие в пре
ниях, смело вскрывали недостатки в работе райкома и райисполкома, критиковали партийных,
советских и хозяйственных руководителей, и это придало конференции принципиальный, боевой
характер.

Рязанцевские коммунисты за истекший год добились некоторых успехов в улучшении
хозяйственной деятельности колхозов. Повысилась продуктивность общественного скота.
Молока, например, получено в среднем по 1 940 килограммов от коровы, на 721 килограмм
больше, чем в предыдущем хозяйственном году. Неплохие результаты достигнуты в развитии
овцеводства. От каждой овцематки сохранено по 2,2 ягнёнка и получено по 1,7 килограмма
шерсти. Колхозы района досрочно выполнили план поставок государству хлеба и молока.

Итоги сельскохозяйственного года были бы значительно лучшими, отмечали делегаты
конференции, если бы работники райкома партии, секретари члены бюро меньше верили
в магическую силу бумажки, а больше находились в колхозах и помогали сельским коммунистам
организовывать работу с людьми.

В районе вот уже несколько лет даёт себя знать малочисленность колхозных партор
ганизаций. Но райком КПСС не принимает мер к их укреплению. Во многих колхозных
парторганизациях запущена внутрипартийная работа. В парторганизации колхоза «Восход»,
например, за год состоялось всего пять партийных собраний.

Запущенность партийной работы на селе привела к тому, что за год принято кандидатами
в члены КПСС только 11 колхозников. Партийные организации колхозов «Новая деревня»,
«Красный Перекоп», «Ударник», «Правда», имени Будённого не пополняли свои ряды более
пяти лет. Вот уже три-четыре года не растут парторганизации колхозов «Коммунар», «Красный
Октябрь», «Верный путь», имени Калинина, имени Молотова.

Райком плохо работает с секретарями партийных организаций, слабо воспитывает их, и вот
результат: из 26 секретарей колхозных парторганизаций за год сменилось 12.

— Приедут работники райкома в колхоз, — заявила секретарь парторганизации колхоза
имени Советской Армии тов. Денисова, — поговорят с председателем колхоза, а с секретарём
не встречаются.
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Делегаты критиковали бюро райкома за неправильный стиль руководства хозяйственным
и культурным строительством в районе.

— Райком заслушивает отчёты председателей колхозов, секретарей первичных организаций,
руководителей предприятий и учреждений, выносит постановления, а как они выполняют
ся — не проверяет, — заявил в своём выступлении председатель колхоза «Заветы Ильича»
тов. Бабичев.

Секретари райкома не в меру занимаются мелочами, а коренные вопросы упускают. Директор
Рязанцевской МТС тов. Самарин критиковал второго секретаря тов. Зрожевскую за то, что она
слабо вникает в работу промышленных предприятий и культурно-просветительных учреждений.

— Многие культурно-просветительные учреждения работают из рук вон плохо. Большинство
их не имеет оборудования, к зиме они не подготовлены. Кадры культурно-просветительных
работников слабые. Это происходит потому, что райком партии и, в частности, секретарь
тов. Зрожевская всех работников, не оправдавших доверия на других участках, посылает
работать заведующими клубами и избами-читальнями. Они и здесь проваливают дело, —
заявила заведующая отделом культуры исполкома райсовета тов. Маковеева.

Характеризуя работу инструкторской группы, директор МТС тов. Самарин сказал:
— Я работаю в МТС второй год и до сих пор не вижу настоящей деятельности зональной

группы. Инструкторы только собирают сводки в колхозах, а секретарь райкома по зоне
тов. Маковеев разменивается на мелочи. Если встал трактор или комбайн — это он увидит,
а вот организаторской работы с механизаторами и колхозниками он не ведёт.

На конференции много говорилось о плохой работе райисполкома. По многим мостам
и дорогам в районе не проедешь, они разрушены, а председатель райисполкома тов. Солопова
и её заместитель тов. Нестеров не принимают мер к ремонту их. Райисполком мало работает
над повышением роли сельских советов, а она в районе чрезвычайно принижена. Со стороны
райисполкома нет должного контроля за работой местной промышленности и торговли.

Народный судья тов. Самойлов привёл в своём выступлении такие факты. За год работники
торговли района нанесли ущерб государству на сумму 152 тысячи рублей. Долгое время
работники райкома считали самым лучшим работником в райпотребсоюзе Можаеву, а в дей
ствительности она систематически обвешивала покупателей и была осуждена на пять лет.
В райпромкомбинате было незаконно разбазарено 500 пар валенок. Оказалось, что к этому
были причастны некоторые руководящие работники района.

Серьёзные критические замечания высказали делегаты конференции в адрес областных орга
низаций. Секретарь парторганизации совхоза «Бектышево» тов. Зайцев критиковал областное
управление совхозов и его начальника тов. Печенина за то, что к ним в совхоз на ответственные
должности присылают людей, скомпрометировавших себя на прежней работе, что управление
плохо снабжает совхоз строительными материалами, из-за чего срывается план жилищного
строительства.

Председатель колхоза «Заветы Ильича» тов. Бабичев высказал претензии в адрес областного
управления сельского хозяйства.

— Руководители управления обещали прислать льняную технику, а не прислали. Работники
управления в районе бывают только тогда, когда надо подготовить вопрос на заседание
исполкома облсовета.

Тов. Филимонов, председатель колхоза имени Андреева, критиковал руководителей Ярослав
ского завода резиновых технических изделий за плохое шефство. Работники завода медленно
строят в артели свинарник, сломали молотильный навес, чтобы построить сушилку, но на этом
дело и кончили.

В прениях по отчётному докладу выступили 23 делегата. Конференция приняла постанов
ление и избрала новый состав райкома КПСС и ревизионной комиссии.

На пленуме райкома КПСС первым секретарём райкома избран тов. Юдин, вторым —
тов. Зрожевская, секретарём райкома по зоне Рязанцевской МТС — тов. Маковеев.


	Доходить до каждой первичной организации. Рязанцевская районная партийная конференция. И. Мокрицын

